

Por minas, Defensoría no ha llegado a resguardo de indígenas desplazados

Funcionarios buscan caminos libres de minas en Urrao, suroeste de Antioquia, que les permitan llegar al resguardo donde hay indígenas desplazados.

La defensora Regional, Gloria Blandón, señaló que es urgente llegar a la zona para verificar las condiciones de los indígenas, pero advirtió que están a dos días de camino en mula.

La directora de Derechos Humanos y Víctimas de Antioquia, Jessica Tobón, señaló que espera que mañana ingresen más alimentos y agua, por vía área.

Los indígenas se desplazaron internamente por las amenazas de miembros del frente 34 de las Farc sobre enfrentamientos con el Ejército y la siembra de minas en sus territorios.

<http://www.rcnradio.com/locales/por-minas-defensoria-no-ha-podido-llegar-a-resguardo-de-indigenas-desplazados-en-antioquia/>